opusdei.org

#Re- encuentro (con Dios y los demás)

Este 2022, aún con pandemia y sus variantes, fueron muchos los jóvenes que cambiaron unos días de descanso para ir al encuentro con Dios y los demás, sumándose a la invitación del Papa Francisco a que seamos una Iglesia "en salida".

25/01/2022

Servicio, amistad y oración fueron los pilares que marcaron las jornadas de los trabajos de verano de estudiantes <u>escolares</u> y <u>universitarios</u> que asisten a centros de formación del Opus Dei.

Nos comparten testimonios, videos y una galería de fotos para revivir su ruta de #re-encuentro con Dios y los demás. ¡síguelos!

Una brújula para partir el año

"Viajamos a un pueblo llamado Mulchén, en Los Ángeles. Cada uno de los que partimos iba con una idea distinta de lo que sería esta experiencia.

Todos los días empezaban temprano con una oración seguida de la misa, dando un impulso para partir bien el día. Nuestro trabajo consistía en visitas a hogares de ancianos, a una residencia de personas con discapacidad mental, a un hogar del Sename y a misionar en el pueblo. El encuentro con Cristo a través de los demás se hizo tangible con todas las personas con quienes estuvimos:

desde el niño con el que jugamos fútbol, hasta el señor al que le limpiamos la casa para que pudiera estar más cómodo en ella.

"Encuentro" fue una palabra central de estos trabajos: encuentro con los demás y que derivó en amistad; conmigo mismo y, el más importante, con Dios. Con la gran cantidad de actividades que teníamos era fácil dejarse llevar por el ambiente y no tener momentos de soledad para meditar y crecer en la oración. Poder aprovechar los ratos de silencio fue el instrumento clave para mejorar la conversación con Dios, que espero sea un nuevo punto de partida en mi vida espiritual.

Esta convivencia fue mucho más de lo que tenía pronosticado: con el nuevo impulso de oración, labor social y amistad, los ocho días se hicieron pocos. Sin embargo, todo lo aprendido será una brújula y motor para el año que comienza".

Manuel Blanco, <u>centro</u> universitario Alto Colorado.

Ver galería fotos de los trabajos de verano 2022 de algunos centros de formación del Opus Dei.

Desde los cimientos

"Entre diciembre y febrero, quienes vivimos en la residencia universitaria Alborada (donde viven jóvenes de todo Chile que estudian en Santiago), realizamos unos trabajos de verano en la comuna de la Pincoya. Estos requerían de ayuda profesional ya que debíamos reparar casas desde sus cimientos. Junto a una empresa constructora que colaboró en esta tarea, fuimos en octubre y noviembre a conocer las

necesidades de las familias cuyas casas necesitaban arreglos; así fue como conocimos a la señora Margarita, a Mirasol, Rosita, don Jorge y otros vecinos de La Pincoya.

Contamos también con el apoyo del Centro Misericordia, que realiza una gran labor en esa comuna: actividades con la comunidad, se preocupan de los niños, animan a las familias a rezar juntos.

Empezamos con la reparación de dos casas. La de la señora Margarita estaba totalmente desnivelada y hubo que reconstruirla. Y en la de la señora Rosita tuvimos que nivelar el piso con hormigón y construir un gallinero. En los trabajos nos ayudaron maestros expertos en la construcción, que estuvieron totalmente comprometidos con el proyecto.

Días después llegaron refuerzos desde Viña del Mar. Con cinco

universitarios que participan en actividades del centro Nordeste, organizamos un sistema de turnos, y así cada semana le tocaba trabajar a un grupo, pues algunos no habían terminado las clases y tenían exámenes.

La alegría de las personas a las que ayudábamos se fue reflejando a lo largo de los días. Lo más importante fue la relación y trato con esas familias y la amistad que se fortaleció entre los compañeros de la residencia.

Durante la semana tuvimos algunas charlas de formación para comprender mejor la misión que estábamos realizando y, además, teníamos la oportunidad de ir a misa todos los días, y rezar por las personas de La Pincoya".

Horacio J. Figueroa, <u>Residencia</u> Alborada. Ver galería fotos de los trabajos de verano 2022 de algunos centros de formación del Opus Dei.

Nuestros cinco panes y dos peces

"Fuimos de misiones a Puerto Chalupa en la región de Los Lagos. Éramos un grupo de quince personas, la mayoría estudiantes universitarias. Nuestra misión era pintar el salón y parte trasera de la capilla San Juan Bautista. Además, conocer a los vecinos y hacer un taller de reforzamiento de catequesis con los niños de la zona. El comienzo no fue fácil: el sur nos recibió con una lluvia torrencial que duró dos días.

El día partía con un buen desayuno que nos daba energía para la

jornada; luego, el sacerdote que nos acompañó nos daba una meditación. Esa formación espiritual mañanera nos hacía partir los trabajos de cara a Dios. La mayoría de las asistentes no nos conocíamos y los momentos de pintura se transformaron en muchas conversaciones y risas. También tuvimos buenos momentos de reflexión personal. Una frase que surgió entre el grupo fue que esos siete días de trabajo eran nuestros "cinco panes y dos peces". Dejamos nuestra comodidad de las vacaciones para ir en busca de los demás y de Dios".

María Victoria Agouborde, Residencia Estudio y Trabajo (RET)

Joven: le haces falta a mucha gente

El Papa Francisco ha llamado a los jóvenes a "no balconear", a dejar huella . En Chile, en el encuentro en Maipú, dijo: Nunca pienses que no tienes nada que aportar o que no le haces falta a nadie: "Le haces falta a mucha gente y esto pensálo". Cada uno de ustedes piénselo en su corazón: "Yo le hago falta a mucha gente". (Santuario Nacional de Maipú, 17 enero 2018).

Galería de fotos de los trabajos de verano 2022 de algunos centros de formación del Opus Dei. Pincha en cada foto para información del lugar de los trabajo.

- Centro universitario Alameda en Alcones, región del Libertador General Bernardo O'Higgins.
- Centro Alto Colorado en Mulchén, región del Biobío.
- Residencia universitaria
 Alborada en población La
 Pincoya, comuna Huechuraba,
 región Metropolitana.
- Centro Cultural Aconcagua en Junquillo, región del Libertador General Bernardo O'Higgins.

- Centro Cultural Estoril en Pumanque, región del Libertador General Bernardo O'Higgins.
- Centro Las Compuertas en Chiloé, región de Los Lagos.
- Centro Cultural Maitenes en Quilaco, región del Biobío.
- Residencias de Estudio y <u>Trabajo (RET)</u> en Puerto Chalupa, región de Los Lagos.
- Centro Cultural Altamar en Cochamó, región de Los Lagos.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-cl/article/trabajos-verano-2022-centros-opus-dei-servicio-encuentro/</u> (11/12/2025)